



Cornetino



Cornetino



Miss Schweiz - Contessa H v. Cornetino - Caribik

CORNETINO v. Cornet Obolensky (BWP) – C-Indoctro

Seit Jahrzehnten beschäftigt sich Prof. Dr. Hartwig Schmidt mit der konsequenten Zucht von Holsteiner Springpferden. Dafür schuf er sich ein Fundament aus einigen der besten Stutenfamilien des Landes. Darauf aufbauend, setzte er gezielt Hengste mit ebenfalls höchstem Springpotential ein. Ergebnis dieses Zuchtprinzips sind u.a. Corradina, Corland, Sandstone Laurin und auch Cornetino. Dieser großrahmige Hengst fällt als nobler Leistungstyp besonders ins Auge. Sein männlicher Ausdruck, sein waches Auge und sein guter Rücken kennzeichnen ihn im besonderen Maße. Seine Qualität am Sprung entspricht seiner Abstammung, wobei sein enormes Vermögen besonders beeindruckt. Nach der Körung und Absolvierung des 30-Tage-Testes wurde der Hengst dreijährig züchterisch eingesetzt. Danach folgte eine Phase der sportlichen Ausbildung von Cornetino. Bereits fünfjährig konnte er sich in Springprüfungen der Klasse M* mehrfach hoch platzieren. In der vergangenen Saison, vorgestellt von Maximilian Gräfe, entwickelte er sich weiter und glänzt mit vielen sehr guten Platzierungen und Siegen bis zur Klasse M. 2016 konnte sich das Paar in internationalen Springprüfungen in Kiel und Neumünster platzieren. Mit dem dritten Platz in der ersten Qualifikation und dem 11. Platz im Finale des Bundeschampionats der siebenjährigen Springpferde in Warendorf stellte Cornetino seine besondere Qualität als Springpferd eindrucksvoll unter Beweis.

Seine sehr gezielt zusammengeführte Blutführung weist mit Cornet Obolensky einen der zurzeit erfolgreichsten Vertreter der Corrado-Linie auf. Ihm folgt im Pedigree mit C-Indoctro einer der bedeutendsten Capitol I-Nachkommen, der die holländische Zucht in besonderer Weise beeinflusst hat. Der nachfolgende Hengst Landgraf war über Jahre hinweg mit Abstand der Hengst mit den gewinnreichsten Nachkommen in Deutschland. Die weiteren Hengste Ronald und Moltke sind in Holstein Vererbungsgaranten der Merkmale Springvermögen und Leistungsbereitschaft. Die fünfte Mutter im Pedigree von Cornetino ist die Stute Retina, Derbysiegerin unter Fritz Thiedemann und eine der wertvollsten Linienbegründerinnen der Holsteiner Zucht.



Cornet Obolensky

Der Stamm 104A ist seit Generationen einer der sowohl in der Zucht als auch im Sport erfolgreichsten Stutenstämme Holsteins. Hengste wie Capitano, Carneval, Caretano und Contendo I sowie die internationalen Sportpferde Corradina, Athletico und Corland sind nur einige Vertreter dieser Linie. Aus der kleinen Gruppe von sechs Fohlen aus dem ersten Fohlenjahrgang des Cornetino stellte er 2016 die Siegerstute der Spring-Stuten in der Schweiz. Darüber hinaus wurde Contessa H zur „Miss Schweiz“ gewählt.

Gedanken zur Anpaarung:

Cornetinos Stärken sind vor allem seine leistungsorientierte Abstammung sowie sein überragendes Springvermögen und sehr gute Rittigkeit. Dementsprechend sollten die Anpaarungen an diesen Hengst vorgenommen werden. Darüber hinaus ist zu beachten, dass die ihm zugeführten Stuten über eine gute geschlossene Oberlinie und eine gute Trabbewegung verfügen.

Züchter Prof. Dr. Hartwig Schmidt, Borsfleth | **Aufzüchter** Prof. Dr. Hartwig Schmidt, Borsfleth | **Geburtsjahr** 2009 | **Stamm** 104A | **Farbe** dunkelbraun | **Größe** 166 cm | **Decktaxe I** Euro 350,- + MwSt. zzgl. Euro 250,- + MwSt. bei Trächtigkeit zzgl. Euro 100,- + MwSt. Fohlengeld | **Decktaxe II** Euro 350,- + MwSt. zzgl. Euro 550,- + MwSt. bei Trächtigkeit | **Besamungspauschale** Siehe Bedingungen ab Seite 116!

For decades, Prof. Dr. Hartwig Schmidt has been consistently focusing on breeding Holsteiner jumping horses. Having created a foundation of some of the best Holsteiner mare families, he selectively breeds them to top jumping sires. The produce of this breeding principle include Corradina, Corland, Sunstone Laurin, and also Cornetino.

This big-framed stallion is particularly striking as he embodies a noble performance type, characterised by stallion expression, bright eyes, and good back. His jumping quality is a reflection of his bloodline, with his tremendous ability and scope proving particularly impressive. Developing further during the past season, he shone with many very good placings and wins to M level under Maximilian Gräfe. In 2016, the combination was placed in international jumping classes at Kiel and Neumünster. Cornetino impressively demonstrated his particular quality as a jumper by placing 3rd in the first qualification and 11th in the final of the National 7-year-old Jumping Horse Championship in Warendorf.

His breeding shows a great deal of deliberation, Cornet Obolensky being one of the currently most successful representatives of the Corrado sire line. The maternal 2nd sire C-Indoctro is one of the most influential Capitol sons with a great impact on Dutch breeding. The following sire, Landgraf, used to be the stallion with the highest earning offspring by far for years. The other sires, Ronald and Moltke, are known in Holstein to guarantee jumping ability and willingness to perform. Cornetino's 5th dam is Retina, who won the Derby under Fritz Thiedemann and became one of the most important foundations mares in the Holsteiner breeding programme.

For generations now, stem 104A has been one of the most successful Holsteiner mare families for its breeding stock and sport horse produce. The stallions Capitano, Carneval, Caretano and Contendo as well as Corradina, Athletico and Corland are only some representatives of this successful line.

Out of a first crop of only 6 foals, Contessa H, a 3-year-old Cornetino daughter won champion jumping mare in Switzerland in 2016; moreover, she also won the title "Miss Switzerland".

Cornet Obolensky BWP BEL002W00184083 172 cm	Clinton 172 cm	Corrado I	Cor de la Bryere SF Soleil H
	Rabanna Costerveld BWP	Urte I H	Masetto Ohra H
Valentina IX ZB1-BP DE421000329105 164 cm STAMM 104A	C-Indoctro 166 cm	Heartbreaker WPN	Nimmerdor AUS Bacaroie WPN
	Thyra HSP 167 cm	Holivea Costerveld BWP	Randel Z HAN Gudula BWP
		Capitol I	Capitano Folia H
		Vanessa VII H	Caletto II Orçesch H
		Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Odetta HSP	Ronald Ibylle HSP